

Le Télégramme

QUIMPER

Canoë-kayak. Or et argent au championnat de France

9 avril 2015



Joli parcours dimanche de deux équipages quimpérois au championnat de France de fond. Les plus âgées, Léa Caurant et Léa Jamelot (à gauche sur la photo), sont cette année encore sacrées championnes de France en K2 dames seniors. Quant aux plus jeunes, Camille Jonneaux et Maëlwenn Le Gallou (à droite), elles deviennent vices-championnes de France en K2 cadettes.

Les représentantes quimpéroises ont brillé ce week-end au championnat de France de fond sur 500 mètres en remportant une médaille d'or et deux d'argent. Quinze Quimpérois participaient à cette compétition qui se déroulait, sur deux jours, dimanche et lundi, sur le Lac des Vieilles Forges aux Mazures dans les Ardennes. Mais seules quatre femmes ont tiré leur épingle du jeu. Chez les cadettes, Maëlwenn Le Gallou et Camille Jonneaux en kayak biplace, ont terminé vices-championnes de France après une remontée sur les 3e et 2e équipages dans le dernier kilomètre, en talonnant les premières à l'arrivée. En kayak monoplace dame senior, Léa Jamelot finit, elle aussi, deuxième à moins de huit secondes de la première. La médaille d'or est remportée sans surprise par les seniors Léa Jamelot et Léa Caurant, en kayak biplace. Elles conservent ainsi leur titre de championnes de France avec une avancée d'une seconde devant l'équipage de Saint-Grégoire composé de Maïa Dridier et Sarah Troel. À noter également les beaux résultats de Morgan L'Helguen et Malo Locué avec une 6e place en K2 hommes juniors, de Lomig Guyader et Matthieu Martin avec une 5e place en C2 hommes juniors, et de Léa Caurant avec une 5e place en k1 dame senior. Avec ces médailles, Quimper entre dans la cour des grands avec en prime une place en National 1 de kayak depuis les inter-régions d'Orléans.